

# hari ini

## Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Cisitu Laksanakan Giat DDS/Anjangsana untuk Meningkatkan Keamanan dan Kesadaran Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.HARIINI.CO.ID](http://SUKABUMI.HARIINI.CO.ID)

May 31, 2024 - 09:15



BRIPTU ERDIAN.N BHABINKAMTIBMAS DS CISITU POLSEK NYALINDUNG  
-7°59'13", 106°88'57", 623,9m, 237  
30/05/2024 10:32:52

*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Cisitu Laksanakan Giat DDS/Anjangsana untuk Meningkatkan Keamanan dan Kesadaran Masyarakat*

Polres Sukabumi Polda Jabar - Bhabinkamtibmas Desa Cisitu, Briptu Erdian N.,

melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) atau Anjangsana dengan warga masyarakat Desa Cisitu. Kegiatan ini berlangsung pada hari Kamis, 30 Mei 2024, mulai pukul 10.00 WIB hingga selesai, bertempat di Kantor Desa Cisitu, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam giat ini, Briptu Erdian N. menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga masyarakat untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. "Kami menghimbau warga untuk lebih berhati-hati dan meningkatkan kewaspadaan terhadap curanmor dengan menggunakan kunci ganda dan tidak meninggalkan kunci di kendaraan. Selain itu, kami juga mengajak warga Desa Cisitu untuk mengaktifkan kembali Satkamling guna mencegah terjadinya tindak pidana," ujar Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga untuk mengantisipasi terjadinya bencana akibat curah hujan yang tinggi dan angin kencang, serta menghimbau untuk tidak menggunakan knalpot yang tidak sesuai dengan spesifikasi teknis. "Kami juga meminta para orang tua untuk mengawasi anak remaja mereka agar tidak terlibat dalam geng motor atau tawuran. Dan jika ada kejadian yang menonjol, segera laporkan kepada Bhabinkamtibmas," tambah AKP Joko.

Selama kegiatan berlangsung, situasi dilaporkan berjalan dengan aman dan kondusif. Kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran dan partisipasi warga masyarakat Desa Cisitu dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.